

El Área de Servicios ha hecho hoy balance de la evolución del servicio de recogida de cartón del municipio. El concejal responsable de Limpieza Viaria, Francisco López, ha informado que se ha producido un "aumento considerable de casi un 12 por ciento de la cantidad de cartón retirado para su reciclaje".

López ha explicado que entre septiembre de 2015 y agosto de 2016 se recogieron un total de 203.740 kilogramos de cartón, frente a los 182.520 kilogramos recogidos en el mismo periodo del ejercicio anterior, lo que supone un incremento en la recogida de 21.220 kilos en términos absolutos.

"Con este aumento se demuestra que cada vez más, tanto los vecinos como los establecimientos comerciales están tomando conciencia de la importancia del reciclaje y la separación de residuos", ha afirmado López, insistiendo en que "vamos a continuar realizando acciones para mejorar los hábitos de reciclaje de los abderitanos y abderitanas". Además, ha recordado que actualmente existen en el municipio en torno a 80 contenedores de recogida selectiva de cartón y papel.

Horario de recogida

Por otro lado cabe recordar que, para evitar la presencia de acopios de embalajes de cartón sin ningún orden y abandonados en la vía pública, el Ayuntamiento de Adra ha establecido un horario específico, consensuado con los comercios locales, a fin de no causar mala imagen en nuestras calles.

Este horario se establece entre los meses de octubre y mayo entre las 19:00 y las 20:30 horas, mientras que en verano, entre los meses de junio y septiembre, el horario estará comprendido entre las 20:00 y las 21:30 horas.